

令和4年度 ボランティア養成講座②

父母と教師の会 ボランティア養成講座

令和4年10月22日に第2回ボランティア養成講座が開催されました。学法福島高校2名、福島成蹊高校6名、福島明成高校1名、福島東高校1名、福島北高校2名の生徒が参加しました。今回も、新型コロナウィルス感染症対策を行った上で、太陽祭のボランティア活動と閉講式が行われました。

太陽祭のボランティア活動では、受付や体育館の発表の準備・片付けなどを手伝って頂きました。ボランティア生のサポートのおかげもあり、児童生徒のよりよい発表につながることができました。

閉講式では、PTA会長より1人1人に修了認定証が授与されました。また、何人かの高校生の方々から今回の講座についての感想をいただきました。

3年ぶりの「ボランティア養成講座」でしたが、大変意義深いものになったと思います。参加してくれた高校生の皆様、講座の協力をして頂いた保護者の方々、ありがとうございました。

太陽祭



様々なサポート
ありがとうございました！



閉講式



高校生の皆さん、
お疲れさまでした！
実りある経験にな
ったと思います。



高校生の感想

○先生方も子どもたちと一緒にやっている姿は、とてもかっこよかったです。子どもたちは楽しそうにやっている姿をみることができました。

私は特別支援学校の教師を目指しています。実際に先生方の働く姿を間近に見ることができました。知的障害以外の児童生徒の様子も直接見てみたり、保護者の方の話も聞いてみたりしました。今回の経験を将来に生かしたいです。

○子どもの個性が詰まった発表や自分らしく一生懸命頑張る姿を間近に見て、微力ながら我々学生でサポートできたことをとても嬉しく思いました。また、先生方や保護者の方の子どもたちに寄り添う姿勢から優しさやあたたかさを感じ、私もそんな素敵なお先生になれるよう、これからも積極的に今回のような講座に参加し、学びを深めていきたいなと思いました。

○ボランティア養成講座に参加して、どれほど社会に多様性が必要なのか考えることができました。自分自身も困っている人がいたら手を差し伸べられるような人になりたいと思ったし、誰に対しても思いやりを持ち、広い心で接したいと思いました。生徒さんの発表や頑張っている姿を見て、とても感動し、涙が出てきました。自分は児童福祉に興味がありますが、今回の経験もこれからの将来の参考にさせていただきたいと思います。

貴重な体験、本当にありがとうございました。

○ボランティアとして太陽祭のお手伝いができる良かった。生徒の元気いっぱいな発表を見て、とても感動したと同時にこちらも元気をもらえた。また、発表の合間に裏方の仕事を手伝うことができて良かった。進んで仕事を行う大切さが分かった。

今回の体験はすごく良い経験になったので、進んで参加し、障がいについての理解をもっと深め、たくさんの人と関わるようになりたいと思った。また、障がいのある人達とも積極的に関わっていきたいと思った。

○私は将来、特別支援学校の教員になりたいと考えていたので、このような機会を頂いて嬉しかったです。太陽祭をしている生徒たちの演技も素晴らしくて、思わず涙が出そうでした。また、消毒をするときに保護者の方々が笑顔で、「ありがとう」とってくれたことが嬉しかったです。

○生徒たちの活躍に感動した。一人一人の夢があって、それを一生懸命発表していたり、ダンスの披露やいろいろな曲の演奏を見たりして元気をもらえた。文化祭を盛り上げようとたくさんの方々が動いているのを見て大変だと思った。生徒たち一人一人の最大限の力でパフォーマンスしていて、みんなの個性が輝いていて、見ていて楽しかった。



たくさんの感想ありがとうございました。また機会がありましたら、ご参加お待ちしています。